

Back to Kinlay House we met the other delegations and our roommates. After dinner we went to bed immediately: we were so exhausted.

A notre retour à Kinlay House, nous avons fait la connaissance des autres délégations et rencontré nos colocataires. Après dîner, nous avons vite fermé les yeux, la nuit précédente à l'aéroport de Stansted ayant été longue.



THURSDAY 22 SEPTEMBER 2011

JEUDI 22 SEPTEMBRE 2011



After breakfast, at 8.30, we walked to North Presentation Secondary School with the other delegations.

A 8 h 30, petit-déjeuner avalé, nous avons pris à pied le chemin de North Presentation Secondary School, en compagnie des autres délégations.

The Principal of the school, Ellen Lyons, and the coordinator of the project, Eithne Horgan, welcomed us.

Ellen Lyons, la principale du collège et Eithne Horgan, la coordonnatrice du projet, nous ont accueillis.



Then we all went to the Documentation Center where we formed several groups with one pupil of each nationality.

Ensuite nous sommes rendues au Centre de documentation où nous avons formé des groupes avec un élève de chaque nationalité.



We filled in quizzes to know each other better and to know more about the partner countries.

Nous avons rempli des quizzes afin de mieux faire connaissance et découvrir les différents pays partenaires.

